Interessengemeinschaft Niere Rhein-Ahr-Eifel e.V. Mitglied im Bundesverband Niere e.V. Gemeinnütziger Verein, Sitz.: Bad Neuenahr-Ahrweiler

1. Vorsitzender.: Alfons Steffens, Auf der Horst 24,56729 Langenfeld den 09.04.2019

IGN Selbsthilfe zieht Bilanz

Bad Neuenahr; Im Jugendstil Hotel Villa Aurora, direkt an der Ahr, unweit des Kurparkes veranstaltete die Interessengemeinschaft Niere Rhein-Ahr-Eifel e.V. zum blühenden Frühling ihre diesjährige Mitgliederversammlung. Mit Freuden konnte der Vorstand um Alfons Steffens und Joachim Moll zahlreiche Gäste, Freunde und Förderer zu dieser besonderen Zusammenkunft begrüßen. In einer Schweigeminute gedachte die Gruppe ihren verstorbenen Mitgliedern und treuen Weggefährten. Im anschließenden Tätigkeitsbericht 2018/19 wurden die vielen Aktivitäten der IGN Selbsthilfearbeit dargestellt. Hier u.a. die Hilfsprojekte zugunsten der Kinderdialysen "Bonn und Leipzig", die Spendenaktionen "Singender Nikolaus mit Jürgen Welsch und Engelsgefolge" und die "Musikalische Adventsfeier Bad Bodendorf". Highlights für die Mitglieder waren u.a. die "Kevelearfahrt" mit Seminar (Marlene u. Joachim Moll) und Unterbringung im Priesterhaus, das "Sommergrillfest" am Sportplatz in Bad Bodendorf, der muntere "Advents Kaffee" im Hotel Cafe Krupp sowie die Fahrt zum internationalen Weihnachtsmarkt in der "Gemeentegroot von Valkenburg". Auch zukünftige Projekte wie die Teilnahme am RLP.-Tag 2019 in Annweiler, das 35.-jährige IGN.-Jubiläum im Oktober oder auch die Teilnahme an der Landesgartenschau 2022 in Bad Neuenahr-Ahrweiler fanden Anklang. Aber auch hinter den Kulissen wurde viel getan um die vielen Projekte zu initiieren. Deshalb wurde an dieser Stelle allen ehrenamtlichen Helfern ein "herzliches Dankeschön" ausgesprochen. Im Mittelpunkt stehen aber hier die vielen "Kleinen und Großen Förderer", die großartigen Bürger und Vereine, Firmen und Unternehmen, die das humanitäre "Hilfsprojekt Kinderdialyse" zu Ihrer Herzensangelegenheit werden ließen. Im anschließenden Kassenbericht referierte Gabriele Fritz detailliert ihre Angaben zu Einnahmen und Ausgaben, Buchungen, Spenden, Kassenförderungen etc. Die Kassenprüfer Eberhard von Houwald und Hans Friedhofen bestätigten hierzu eine einwandfreie wie korrekte Kassenführung. Der Vorstand mit seinen Gremien erhielt von den anwesenden Sitzungsteilnehmern eine einstimmige Entlastung. Auch das Projekt PatientenBegleiter um Meinhart Rick, Wolfgang Dorp und Volker Wiesel mit ihren Sprechstunden und Klinik Besuchen fand viel Anerkennung. Ein weiterer Sitzungshöhepunkt war die Jubilar-Ehrung. Hier wurde Norbert Rauen für seine 20.-jährige Mitgliedschaft und Vorstandsarbeit ausgezeichnet. Die weiteren Jubilare Dirk P. 20.-jährige Mitgliedschaft, Maria-Ulrike M. 25.-j.M., Uwe B. 30.-j.M. sowie Wolfgang S. ebenfalls 30.-J.M. waren leider verhindert. Auch Ihnen gilt ein besonderer Dank für Ihr soziales Engagement in der IGN.-Gemeinschaft. Beim abschließenden Cafe mit kleinen Kuchendesserts wurden noch viele freundschaftliche Worte, Geschichten und Gesten geteilt. T.H.